

Ramón Gardella wurde 1989 in Buenos Aires, Argentinien geboren. Erste musikalische Schritte unternahm er am Schlagzeug und wechselte später zur Orchesterperkussion und Neuemusikrepertoire. 2015 beendete er sein Musikstudium am nationalen Oberkonservatorium für Musik "Astor Piazzolla" in Buenos Aires. Er hat Schlagzeug Master und Konzertexamen an der Hochschule für Musik und Tanz Köln bei Prof. Carlos Tarcha und Dirk Rothbrust abgeschlossen.

Er spielt regelmässig beim Kollektiv3:6Köln, Kommas Ensemble, Erma Ensemble, Ensemble Tra I Tempi und Aushilfe beim u.a. Ensemble Musikfabrik, Gürzenich Orchester Köln, Beethoven Orchester Bonn. Er hat auch seit 2015 viele Musikfestivals so wie Impuls 2017 - 2019 (Graz), Stockhausen Courses (Kürten), Klangspuren - International Ensemble Modern Academy (Tirol), Ensemble Academy (Freiburg), Acht Brücken (Köln), Ruhrtriennale (Bochum), Wittener Tage für Neue Kammermusik (2019) teilgenommen.